



学校教育目標

「確かな学力と、豊かな心を備えた、たくましい児童の育成」

主体的に考え共に学ぶ子 (知)

心豊かなやさしい子 (徳)

心身を鍛えるたくましい子 (体)



ホームページ <http://www2.sammu.ed.jp/midorimi/>

緑海小学校の教育活動改善にむけて

過日はお忙しいなか、2学期末の学校評価アンケート並びに、3学期初めの学校生活アンケートに御協力いただき、誠にありがとうございました。

保護者の皆様の学校に対する期待等がひしひしと感じられました。保護者の皆様の御意見や御感想を真摯に受け止め、これからも学校教育活動の改善に努めてまいりたいと思います。

今後とも御理解と御協力をどうぞよろしくお願いします。

自分の夢にむかって、日々努力しましょう！

1月16日(木)に、全日本空輸株式会社(A NA)と成田国際空港株式会社(NAA)の職員の方々をお招きし、5・6年生が体育館でキャリア教育(航空講話事業)を実施しました。

成田空港の設備の素晴らしさや、空港で準備する機内食や飛行機の情報について、スタッフの方々からの説明を聞き、児童は驚いていました。



あわてず、さわがず、落ち着いて…

1月17日(金)に、山武警察署の警察官の方々をお招きし、不審者侵入を想定した避難訓練を実施しました。非常放送や学級担任の指示に従い、全児童が速やかに、体育館へ避難することができました。

万が一を想定して、緊張感をもちながら、取り組むことができました。



適度な運動を心がけ、感染症防止に努めよう！

1月21日(火)に、体育館で児童集会(委員会発表)を実施しました。放送・保健・体育の3つの委員会が、全校児童のために、楽しく学校生活を送る方法を、劇やクイズを交えて、わかりやすく教えてくれました。

インフルエンザ菌に気をつけるよう、うがい・睡眠・朝食の大切さを学ぶことができました。



6年生の合唱が大きく変わりました！

卒業式に向けて、1月22日(水)に、講師に内山紀子様をお招きし、本格的な指導を受けました。発声や歌い方のポイントを学び、一人ひとりの声が重なり合い、響きのある素晴らしい歌声へと変化していきました。

心に響く合唱をお届けできるよう練習を続けてまいります。



6年生と1年生の交流活動！

1月27日(月)に、国語科の学習の一環で「6年生が1年生と仲よくなる」ことを目的に、さまざまな遊びを計画し、一緒に楽しい時間を過ごしました。遊びを通じて、6年生が1年生に優しくかかわる姿や、1年生が安心して楽しんでいる様子がたくさん見られ、温かい交流となりました。さすが、6年生でした。ありがとう、6年生！！



お子さまの安全のために

学校指定駐車場内(職員駐車場や学童駐車場)でのお子さまの乗降に御協力くださり、誠にありがとうございます。

最近、体育館正門側の道路等でお子さまを降車されるケースが見受けられます。他の車両の妨げとなるだけでなく、他のお子さまの安全にも影響を及ぼす可能性があります。ついては、お子さまや保護者、地域の方々の安全・安心のために、必ず指定された駐車場所で乗降していただきますようお願いいたします。